



<https://hablemosdegetafe.wordpress.com/2015/11/04/la-estacion-larga-2/>

La estación larga

4 noviembre 2015 - hablemosdegetafe

Fuera, más que muerte fiera, ira, rabia y dolor fuerte; fuera muerte –desta suerte su rigor he ponderado –, pues dar vida a un desdichado es dar a un dichoso muerte.



Cortometraje de ficción donde presenciamos una jornada en la vida de un marginado en la actualidad, que pone voz a los monólogos de Segismundo, personaje principal de la obra «La vida es sueño» de Calderón de la Barca

<https://youtu.be/wgMo4yPSH8Y>